
 令和元年６月定例会 本会議 ２日目  髙 橋 幸 雄   議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．副市長の選任について 

市長は候補者について、前・田邉副市長、現・森本副市長さらに今回と、3 名続けて国家公務員で

経済産業省の方を選任する考えか、そうならばその明確な理由について 

 

 

２．熱海国際映画祭について 

熱海市は、過去に「熱海花の博覧会」の教訓、反省により、興行イベントを行わないという不文律

があったものと思うが、それを押して、齊藤市長は熱海国際映画祭を応援する決断をした。その理由

は何か 

 

 

３．児童生徒の安全対策について 

① 川崎市で発生した小学生が殺傷された事件を受け、閣僚会議において子どもの安全確保にむけ

対応が進むと思うが、事件を受けての、教育委員会における防犯の観点での対応内容について 

② 国の登下校防犯プランを受けての本市の対応状況について 

 

 

４．消防体制の充実について 

 市長部局から消防長に就任して１年が過ぎたが、消防長が考える消防職員として大切なことは何か 
 

 



令和元年６月定例会 本会議 ２日目  稲 村 千 尋  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１． 議案第４１号令和元年度熱海市一般会計補正予算（第１号）歳出６款２項２目プレミアム付商品

券事業経費５億１,７２２万５千円について。 

（一） プレミアム付商品券を購入できる対象者の条件と有効期間、使える場所、購入方法は。 

（二） この事業の問題点は。 

 

２． 遊休地の利活用提案について。 

（一） 東急不動産株式会社より提出された、熱海後楽園ホテルに隣接する熱海観光港観光施設用地

１万４４６㎡の熱海市遊休地利活用企画提案書について。 

 

３． 高齢者政策について。 

（一） 熱海市は高齢ドライバーの事故対策に、どのように取り組まれるのか。 

（二） 熱海市には認知症の方がどれ程いて、今後認知症対策をどのように進めていく方針か。 

 

４． 森本副市長は平成２７年７月に熱海市副市長に就任され、今月末をもちまして４年間の任期を満

了し、副市長を退任され経済産業省へ戻られます。そこで副市長にお伺いします。 

（一） 少子高齢化が大変進む熱海市が、日本の温泉観光地として今後も発展し、そして更なる住民

福祉向上のための喫緊の課題は何であり、その解決に向け熱海はどのように取り組むべきと

お考えか。 

 



令和元年６月定例会 本会議 ２日目  川 口  健  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

質疑  

議案第 43号 熱海市総合計画条例について 

 第 5次総合計画を策定する場合は、目標人口を設定するか否かをお答えください。また、目標人口

の設定いかんでは、公共投資の規模や額にも影響を及ぼすと思いますので併せてお答えください。 

 

質問  

１． 南熱海網代温泉の振興については、東日本大震災以降、V 字回復といわれている熱海市観光にお

いて、南熱海地区は全く回復していません。熱海市全体の観光をさらに高めて行くためには、周

辺部の観光振興は必要不可欠です。現在取り組んでいる観光ブランド・プロモーションの課題と

して、食によるブランドづくりがあり、その産地として、また拠点として、南熱海地区は適地と

思うがいかがか。 

 

２． 国道 135号の網代片町地区「網代ひもの銀座」の店舗前歩道については、側溝の蓋の老朽化によ

るものや段差、舗装の老朽化により大変歩きにくい現状があります。また、多賀中学校への通学

路でもあり、早急な安全対策が必要と考えますが、当局の考えは。 

 

３． 投票率の向上について、4 月 21 日に市議会議員選挙が行われ、投票率は 4 年前の 56.06％から

54.18％へ 1.88％のマイナスとなり、他の選挙も同様に下がり続けている。投票機会の拡大・投

票率向上の方策として期日前投票の拡大ができるか。 

 

４． 熱海市遊休地（熱海観光港観光施設用地）利活用提案については、今回、一事業者より提案があ

ったと伺っていますが、この場所の経緯及び今後の当該地に対する当局の考えは。 

 

５． 空き家対策については、特別措置法が施行され 4年が経過いたしました。この間の本市の取り組

み、空き家対策は。 

 

６． 応急手当講習の重要性について、応急手当講習の実施状況と中学生の応急手当講習の取り組みは

どうか。 

 



令和元年６月定例会 本会議 ２日目  杉 山 利 勝  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

１．議案第 43号熱海市総合計画条例について 

① 次期総合計画実施は令和 2年 3月であり、その２年半後には市長選が行われる。市長が交代し、

次の市長が全く異なる将来像を示した場合、策定された総合計画はどのような位置づけになる

のか 

② 本市が第 5次総合計画を策定するうえで、今後の税収及び 10 年後の人口をどう予測している

のか 

③ 熱海市が目指そうとする総合計画とはどの様なものか 

④ 従来型の総合計画の必要性について 

 

２．熱海国際映画祭について 
① 平成 31年 2月 21日に作成された「債務承認弁済契約公正証書」を熱海市が把握したのはいつ

なのか 

② 把握していた事実を議会に報告しなかったのは何故なのか 

③ 5月 10日の新聞報道がなければいつ議会に報告したのか 

④ 「第 2回熱海国際映画祭」は平成 31年 2月定例会が開催されている時点で予算書が無かった

がこのことを何故議会に報告しなかったのか 

⑤ 規模も興行概要もわからない中で、第 1回目と同額の予算を議会に提出した根拠は 

⑥ 髪林氏の解任、熱海市単独での開催は、いつどの様な形で決定しその後誰がどの様な対応にあ

たったのか 

⑦ 議会軽視と言える市長の対応、その後の現状に対する責任は極めて重いと思うが、市長自身こ

の責任をどのように考えているか 

⑧ 市長は自らをどの様に律するのか 

 

３．障害者施設の現状と今後について 

① 前回の質問から 1年が経過したが、その後の取り組みの状況は如何か 

② 本市の障がい者福祉は施設の規模や経営の安定性、サービス内容など他の市町に比べて遅れて

いる点が見受けられる。熱海市の障がい者福祉は今後どの様に進めていくべきか市の考えを伺

う 

 

４．緑ガ丘幼稚園の今後の利活用について 

① 施設の現状と、今後の利用計画について 

 

５．町内会のあり方について 

① 熱海市は町内会をどの様に位置づけているのか 

② 町内会の果たすべき役割、市として求めるものは一体何か 

③ 今後予想される課題、問題にはどの様なことがあると考えているか 

④ 任意団体の町内会では町内会の持つ資産はどの様な形で登記されているのか 

 



令和元年６月定例会 本会議 ２日目  越 村  修  議員  (１－１) 

 

質 疑 質 問 事 項 

（１） 幼児教育・保育の無償化について 

① 幼稚園・保育園の無償化の範囲やそれ以外の保育サービスとして無償化となる事業について

お聞きします。 

② １０月開始に向けた対応についてお聞きします。 

 

（２） 静岡デスティネーションキャンペーン（DC）の取り組みについて 

① 静岡 DCで熱海市が取り組んできた事業や効果などについてお聞きします。 

 

（３） 認知症対策について 

① 熱海市内で認知症を疑われ、警察に保護された方はどの程度いらっしゃったのかお聞きしま

す。 

② 今まで認知症を支える方々のために、どのような施策を行ってきたのかお聞きします。 

 

（４） 県道熱海大仁線と市道池田楠ヶ洞線外２線の振替について 

① 振替に当たり県は平成２９年度予算の計画において、橋の塗装や、舗装の補修、落石防護柵

の塗り替えなどの旧道処理工事の案を示しましたが、実施された工事についてお聞きします。 

② 振替後の補修や、改良工事の進捗状況などについてお聞きします。 

 

（５） 中野林道、鍛冶川上流の無許可伐採について 

① 平成２７年６月に森林の無許可伐採が判明しましたが、その後この問題はどうなっているの

かお聞きします。 

② 近年異常気象による集中豪雨が原因と思われる土砂の流出などが社会問題となり、他市町で

も被害報告がされておりますが、この地区について問題は無いのかお聞きします。 

 

 



令和元年６月定例会 本会議 ２日目  赤 尾 光 一  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

１．熱海国際映画祭について 

 第１回熱海国際映画祭の決算詳細は。 

第２回熱海国際映画祭を中止にした経緯とは、また、反省点は。 

 

２．熱海市遊休地利活用提案（熱海観光港観光施設用地）について 

 熱海港湾エリア賑わい創出整備計画（案）との整合性は。 

 完成後の熱海に対してのメリット・デメリットは。 

 

３．市役所の昼食時の勤務体系について 

 現在の市役所の昼食時間帯の市民への窓口対応は。 

 職員の昼食環境はどのようになっているのか。 

 

４．歩道の整備について 

 今年度の歩道の整備の予定は。 

 来年度以降、歩道の整備を行うとき電線の地中化を検討する予定はあるか。 

 

５．公共施設でのグリーンエネルギー活用について 

 災害時の防災拠点となる市役所の非常用電源にグリーンエネルギーを活用できないか。 

 市役所屋上を有効活用し発電装置を設置できないのか。 

 

 



令和元年６月定例会 本会議 ３日目  後 藤 雄 一  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

１．熱海市の防災に関する対応について 

有事の際、熱海は山からの被害、海からの被害を同時に受ける事が想定され、他の自治体に比べ

て被害も大きいと考えられる。高齢化率４７．２%等の現状を鑑みて、地域の実情に対応した熱海

市にふさわしい防災マニュアルとなっているのかを問う。 

 

２．市内保育園・幼稚園の預かり環境について 

  働きながら子育てをする家庭を支える病児保育、病後児保育について市の対策はどのようになっ

ているか。また、西部地域にできる認定こども園は看護師が２人配置される計画だが、ここで病児

保育が行われる予定は。 

 

３．市民の健康増進と高齢者認知症対策について 

  適度な運動・体操は健康維持増進、病気予防対策として継続して取り組む事が必要である。これ

について市はウォーキング環境の整備、促進についてどの様な対策を行っているのか。 

 

４．投票率の低下について 

  この度の統一地方選において、市議会議員選挙の投票率は５４.１８％と前回より１．８８％の

低下がみられた。これを受けてどこに問題があり、どの様に改善されるべきとお考えか。 

 

 



令和元年６月定例会 本会議 ３日目  米 山 秀 夫  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

１． 熱海国際映画祭について 

(1) 映画祭の開催はどのようにして決められたのか、事の発端、関係者等を含めその経緯の説明を

求める。 

(2) 今回も、うそ偽りで市民をだまし我々議会への説明をおざなりにしてきた責任をどうとるのか。 

 

２． 特別支援教育の推進について 

 (1)市内小・中学校における特別支援教育の通級指導教室の現状と今後の取り組みについて。 

 



令和元年６月定例会 本会議 ３日目  田 中 秀 宝  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

質疑 

１．議案第４１号令和元年度熱海市一般会計補正予算（第１号）の内、第３款３項１目児童福祉総務

費について 

 

質問 

１．市政全般の課題について 

① 小中学校の給食費半額補助支給について 

② 静岡県から購入しているお水（受水契約の解消）について 

③ 身元保証が確保できない市民に対する、援助策について 

④ まちづくり条例によって、民間企業が社員寮の建設に困難を極めている現状について 

⑤ 足腰の悪い高齢者や障がい者に対するゴミの直接引き取りについて 

⑥ 足腰の悪い高齢者の方々の投票の方策確立について 

⑦ 聖火リレー地に熱海市が選ばれなかった要因について 

⑧ 熱海国際映画祭の将来的な方向性と、最終責任の所在について 

 

 



令和元年６月定例会 本会議 ３日目  山 田 治 雄  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

１．熱海観光港、観光施設用地の活用提案について 

(1) 民間より提案を受けた案に関して、今日迄提案者・関係者と、どのような協議等を行ってこら

れたか。 

(2) 本年 3月 29日、民間よりの提案を受付され、受付後 2ヶ月以上経過しているが、この用地活用

計画の内容を、どの程度、どのように検討されているのか。 

(3) この計画を見ると県道、臨港道路にも関わっているが、市は県と、どのような協議を行ったの

か。 

(4) 提案者より、土地は 52年賃借し、その賃料を年額 2,400万円としたいと、仮提案されているが、

この内容は、どのような根拠によるものと認識されているか。 

 

２．(仮称)熱海フォーラム整備事業について 

(1)市長は、この事業を、東京オリンピック以降として来られたが、このようにして来られた真意

は何であったのか。 

(2)市長は、現在この事業の将来像を、どのように考えられているか。 

(3)市長は、2月議会で、この事業について「検討作業を進めていく過程において、市民や議会の皆

様のご意見を伺いつつ」と述べられているがこの真意を具体的に述べられたい。 

(4)私は、この事業検討に際し、熱海の歴史・郷土の歴史資料館ともいえるものを、必ず包含すべ

きであると、強く求めますが。 

 

３．熱海市民の半数近い人数の高齢者への施策の改善と拡充を求めて 

(1) 熱海市の本年 3 月 31 日現在の高齢者と言われる人数は、17,407 人。この皆様のくらしの実態

を、行政当局は、どのように把握されていますか。 

(2) 他の市町よりすぐれていると思う、熱海市の高齢者施策には、どのような事があり、その事に

よって、どのような成果がありましょうか。 

(3) 熱海市に転入される方々の年齢は、どのようになっておりましょうか。 

 

４．熱海市立地適正化計画について 

 (1)熱海市にとって、この計画の基本的な意義・目的は何か。 

(2)この計画策定の為の基礎調査が済んでいるが、この内容から、どのような事が想定されますか。 

 



令和元年６月定例会 本会議 ３日目  橋 本 一 実  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

１．議案第 47 号工事請負契約の締結について（初島漁港交流広場整備事業休憩施設建築工事）につ

いて 

交流広場整備にかかるこれまでの経緯について 

 

２．定住人口の増加策について 

（１）現在の取り組み成果について 

（２）転入促進、転出抑制を図るための若者や子育て世代への優遇策について 

 

３．雇用創出のための企業誘致について 

熱海版リゾートオフィス、クリエイターオフィスについて 

 

４．特別養護老人ホームの待機者の解消策について 

（１）平成３１年２月定例会の同僚議員の要求について 

（２）具体的な解消策は 

 

５．熱海国際映画祭について 

 

６．熱海観光港観光施設用地利活用提案の公募について 

 

７．ナイトクーポンの成果について 

 



令和元年６月定例会 本会議 ３日目  村 山 憲 三  議員  (１－１) 

 

質 問 事 項                     

１．上宿町市有地について 

① 市長が公約を反故にしたままの「上宿町市有地」の当初目的は図書館と観光会館の複合施設建設

だが、着工時期とその費用と財源について。 

② 旧岡本ホテル買収の条件として解体費や整地費用は含まれていなかったのか。含まれていないと

すれば、市有地に埋まる旧建物の基礎部分を撤去、整地した場合の見積り額について。 

 

２．熱海国際映画祭に関して 

① 熱海花の博覧会の反省により、熱海市は興行的要素を含むイベントは実施しないとしていたのに

も関わらず、熱海国際映画祭を支援した理由は何か。 

② そもそも誰がどんな理由で映画祭の企画を持ち込んだのか。 

③ 第１回熱海国際映画祭の問題は、適切な決算の報告がされなかったこと。このことは、隠蔽・改

ざんの疑いがあるが、その責任の所在を明確に。 

④ 5月 20日の議会説明、記者会見の後、実行委員会と袂を分かつ決断をした理由として、実行委員

会業務執行組合員の髪林氏による金品の要求、恐喝としているが、その事実を証明することはで

きるのか。また、市長自ら熱海警察署に相談したようだが、現在、被害届が受理され刑事事件化

されているのか。 

⑤ 仮に、刑事事件化されていないとすれば、記者会見や配布文書による(株)フォーカス及び髪林氏

個人に対する発言は、侮辱及び名誉棄損行為となり、市長による違法行為にも繋がりかねないが、

これを理由に髪林氏を解任するという理論は、そのまま市長の職についても当てはまるのではな

いか 

 

３． 熱海市の借金である公債費残高を各会計別に示して 

４． このまま少子高齢化が加速した場合、財政破綻予測年度とその対策 

５． 市税の柱は固定資産税。４期目となる齊藤市長はなぜ自宅を持たないのか 

６． 渚中央北地区の再開発事業の進捗状況について 

７． 市営住宅老朽化の加速に伴う新築及びストック計画の進捗状況について 

８． 東急不動産グループの熱海港進出に関して。観光会館や図書館の併設依頼は可能か 

９． グリーンスローモビリティに関する熱海市の取り組みについて 

10. ふるさと納税寄付金増額に向けた返礼品の取組みについて 

11. 中部横断道路建設中断後の維持補修費を含む市税投入額について 
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質 問 事 項                     

１． 国民健康保険制度について 

 

２． 介護保険制度について 

 

３． 子ども・子育て支援新制度について 

 

４． 就学援助制度について 

 

５． 市内の交通問題について 

 

６． 防災対策について 

 


